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７月１日(火)12:00 開会

会長の時間 星　勝治 会長

今日は普段の例会よりも出席率が高い気がしま

す。このまま継続して少しでも多く会員に参加し

ていただきたい。

今日から７月１日、しかも第一回例会日です。私

にとって思い出の日になるような気がします。

ただ残念なのは私自身がこの１年間例会に何回出

席できるか分からないことです。

会社から呼び出しが多くご迷惑をおかけ致します

が私が出席できない場合は副会長にお願いできれ

ば幸いです。

会長として１年間無事に次の会長にバトンタッチ

できるように協力したいと思いますので皆様ご指

導ご協力の程、宜しくお願い致します。

副 会 長；木本 貴一�
会報委員；小林 英典　鈴木 幸一　高島 章行
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「夢をかたちに」

次回予告 プログラム：

本日のプログラム：

幹事報告 鹿志村 高道 幹事

ロータリー歴１年１０ヶ月の樫村でございます。

２００８年２００９年度の幹事を仰せつかりまし

て自分なりに重く感じております。

星会長を助けるべく１年間自分なりに粛々とやっ

ていきますので宜しくお願い致します。

本日第一回の理事会が行われました。今年度の各

奉仕委員会の委員長の方針、説明がありました。

今週末タイ国の３３５０地区の２５周年記念式典

及び消防車の贈呈式に星会長が出席いたします。

来週の例会は星会長が欠席致しますが私が全面的

にバックアップしていきたいと思っております。

来月１４日の例会はお盆の為休会となります。

８月１９日はガバナの公式訪問になっていますの

で多くの方に参加をお願い致します。

今年度Make Up申請書を新たに作りましたので是非

多くのMake Upの申請をお願い致します。Make Up

の申請書につきましては幹事または事務局にお問

合せ下さい。

以上宜しくお願い致します。



初めての会長挨拶ですが私はできるだけ挨拶を短

くし食事時間を長くして親睦を深めていただきた

いと思います。今日は35名の会員中21名が出席し以

前と同じくらいの例会出席者がいるような感じで

す。35名中20名以上は例会出席をいただけるよう幹

事とともに努力いたしますのでご協力のほど宜し

くお願い致します。まず今年度ＲＩ会長は韓国出身

の李さんという方で財閥出身の子供のころから大

学までアメリカにいた方だそうです。夢をかたちに

というテーマですがどういう事かと調べたところ

夢を夢に終わらせず真実となるような夢をみまし

ょうということらしいです。同時に奉仕の強調事項

として水保全、飢餓救済、識字率向上を挙げており

ます。日立南ＲＣとしてはクラブ奉仕部門として退

会防止とクラブ１名の増強を掲げております。職業

奉仕部門としては最近は商業道徳・倫理の欠落が目

立ちますので常識的な事を見直したいとおもいま

す。社会奉仕部門としてはロータリーの根源である

職業奉仕の精神に基づいて地域に密着した貢献で

きる奉仕活動をし、又ＤＤＦの活用など世界に輪を

拡げるこの指とまれなど国際奉仕と一緒にやって

行っていただきたいと期待しております。財団につ

いては一人130ドル、恒久基金・新べネファクターは

昨年同様一人、ポリオ撲滅は一人30ドル、米山奨学

金については一人２万円とＲＩ及び地区ガバナー

からきておりますので目標として掲げたいと思い

ますので宜しくお願い致します。新世代は地域に密

着して活動する事を掲げております。大きい事では

なく小さなことを身近なところで奉仕活動してほ

しいと思います。会長の時間については短くして会

員の皆さんがもっと話ができる時間をつくりたい

とおもいます。会員の皆さんが身近な事を話し和気

藹々と親睦を深め出席を増やす事により日立南Ｒ

Ｃからガバナーを出せるクラブになればと思いま

す。会員各自が一人会員を連れてくれば70名となり

ます。私の考えではやはり40～50名のクラブで地区

にも貢献できるクラブでないとガバナーは輩出で

きないと思います。私の年度では無理でも数年後に

はガバナー輩出ができるクラブになれるよう退会

防止会員増強にご協力いただけるようお願いたし

ます。予算については鹿志村幹事と共に過去５年間

の現況報告書を調べ平均して組みました。従って委

員会によっては予算が減った委員会もあろうかと

思いますが主旨ご理解の上ご協力のほど宜しくお

願いたします。

１５日　小　林　英　典

２１日　秋　山　光　伯

７月の誕生祝い

◎　一年間宜しくお願い致します

　　星　　勝治　　鹿志村　高道

◎　今日から新年度、星会長、鹿志村幹事�

　　一年間宜しくお願いします

　　小山　高一　岩崎　敬次　川崎　健輔

　　長山　行夫　鈴木　幸一　千葉　省三

　　小林　英典　木本　貴一　大森　孝之

　　須田　　晃　樫村　　観　武藤　真一

　　小澤　　興　石川　國博　弓野　博司

　　宮本　尚彦　信太　克己　高島　章行

　　山本　忠安

◎　今年度ニコニコＢＯＸ宜しくお願いします

　　白石　満義

◎　前回欠席しました

　　須田　　晃

ニコニコＢＯＸ 白石　満義 委員長

本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの

ご協力誠にありがとうございました

本日計 31,000円 累計額 31,000円

会長・幹事挨拶
星　勝治　新会長

鹿志村 高道  新幹事

出席報告 鈴木 幸一 委員長

会員数

35名 21名 14名 60％ 3名

出席 欠席 出席率 訂正 免除

一年間お世話になります。何も分からない私でござ

いますがロータリーを勉強中でございます。先ほど

も元幹事に幹事の心得等々色々お話伺いまして今

日の理事会で欠落した理事会だったようで申し訳

なく思っております。早速帰りまして前年度の決算

等含め事務局と詰めて行きたいと思います。今年度

幹事を引き受けたわけでございますが今年の初め

にも大森ＳＡＡがロータリー入門書でＳＡＡにつ

いてお話いただいたので私もロータリー入門書で

幹事のところを見てみましたが4行しか書いてあり

ませんでした。会長は20行くらい書いてあるのに、

という事は会長の秘書のごとく裏でこつこつやり

なさいという事だと思います。ただここに幹事を一

期務めるとロータリーに精通しロータリーが絶対

好きになります。と書いてあります。私今でもロー

タリーが好きなんですけれどもこれ以上好きにな

ったらどうしようかなとちょっと心配になる面も

ございますがもう一つ幹事は会長と会員の連絡機

関となりますのでクラブ・事務局を訪れロータリー

の情報を得て会員の皆さまにお知らせするという

のも幹事の仕事かなと考えております。会長の秘書

として手となり足となることで会長を支えていく

つもりでございますので一年間よろしくお願いい

たします。来週から各委員会の方針発表がございま

すので各委員長さんにはご準備の程、宜しくお願い

たします。

本日のプログラム


